

Rotkreuz'ler „Back to the roots“ und Internationaler Sieger

Die Besonderheit des Wettkampfes war, nur mit einem herkömmlichen Kfz Verbandkasten zu arbeiten. Jegliche Art von medizinischen und technischen Hilfsmittel stand den Sanis nicht zur Verfügung.

Als wir nach 5-stündiger Fahrt in Telgte eintrafen, konnten wir gemeinsam mit Gruppen aus Nordrhein-Westfalen, Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz sowie aus Belgien unsere Großraumzelte aufbauen. Im Anschluss nahmen wir gemeinsam das Abendessen ein und ließen mit unseren In- und Ausländischen Rotkreuz Kameraden/innen den Abend gemütlich ausklingen. Der Samstag begann mit einem ausgiebigen Frühstück, anschließend fand über den ganzen Tag verteilt der Erste Hilfe Wettbewerb, an welchem 14 Gruppen teilnahmen statt. Gemeinsam mit einem ortskundigen Begleiter durchstreiften wir die wunderschöne Stadt Telgte, in welcher an insgesamt 7 Stationen unsere Leistungen im Erste Hilfe Bereich geprüft und bewertet wurden.

Zum Beispiel in einer Autowaschanlage kam es bei Reparaturarbeiten zu einem tragischen Elektrounfall. Bei einer Person wurde ein Herzkreislaufstillstand diagnostiziert, eine weitere Person war bewusstlos. Die Sanis führten eine Reanimation durch und brachen die bewusstlose Person in die stabile

Seitenlage. Der Rettungsdienst wurde verständigt.

An der Theorieaufgabe galt es einen Fragebogen per multiple Joys auszufüllen. An drei weiteren Stationen ging es um Teamwork, wer stapelt, am geschicktesten im Team, die meisten Kisten übereinander?



Hinten v. l. n. r.: Yanik Eicher, Tanja Wageck, Etienne Farge, Andreas Bär, Anja Töbich und Benjamin Töbich
Vorne v. l. n. r.: Pasqual Noll, Annika Lobeck, Carolin Drechsler, Kai Falke, Lia Balzer und Jens Thorsch

An einer Station wurden feuerwehrspezifische Fragen beantwortet und mit einem Löschschlauch gekegelt. An der letzten außer Rotkreuzlichen Station wurde mit Hilfe eines Schlauchsystems Wasser transportiert.

Am Abend fand ein gemeinsames Grillfest statt.

Gegen 20:30 fand dann die Auswertung des Wettbewerbes statt. Die beiden Wettbewerbsgruppen aus Grünstadt belegten den 8. und 1. Platz. Dieses hervorragende Ergebnis wurde bei der anschließenden „Sanitärer Party“ ausgiebig gefeiert.

Info Rotes Kreuz:

Die Jugendrotkreuzler für Vorschulkinder treffen sich wöchentlich jeden Donnerstag in der Zeit von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Die sechs- bis achtjährigen treffen sich mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Die mittlere Altersklasse der neun- bis zwölfjährigen trifft sich donnerstags von 18:15 Uhr bis 19:30 Uhr.

Die Älteren ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 18:15 Uhr bis 19:45 Uhr.

Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr.

Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-8726710